

Bordereau attestant l'exactitude des informations - TOULOUSE - 3102 - Actes des sociétés (A) -
Dépôt le 21/06/2024 - A2024/014184 - 2006 B 02458 - 491 452 991 - FITTINGBOX

FIELMANN VENTURES GMBH

118 a Weidestrasse
22083 Hamburg
GERMANY

A l'attention du Président du Conseil de surveillance de la société
FITTINGBOX
209, rue de l'Innovation
31670 Labège
FRANCE

Par lettre recommandée avec accusé de réception

**Objet : changement du représentant permanent de la société FIELMANN VENTURES GMBH,
membre du Conseil de surveillance de la société FITTINGBOX**

Cher Monsieur,

Nous vous informons par la présente, conformément aux dispositions des articles L.225-76 et R.225-42 du Code de commerce, que Monsieur Christopher Goellnitz, né le 20 mai 1987 à Berlin (Allemagne), de nationalité allemande, demeurant à Lichtburgring 2 13335 Berlin (Allemagne), assumera personnellement la représentation permanente de la société FIELMANN VENTURES GMBH au Conseil de surveillance de votre société FITTINGBOX (491 452 991 RCS Toulouse).

Le signataire a donné son accord pour signer électroniquement la présente conformément aux dispositions des articles 1366 et suivants du Code civil via le service DocuSign (www.docusign.com) ou tout service de signature électronique équivalent. Le signataire a donné son accord pour reconnaître à cette signature électronique la même valeur que sa signature manuscrite.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma considération distinguée.

16. Mai 2024 | 04:12 PDT

DocuSigned by:

150BD7A73C2D44B..

Katrin Pietschmann

Représentant légal de la société FIELMANN VENTURES GMBH

English translation

FIELMANN VENTURES GMBH
118 a Weidestrasse
22083 Hamburg
GERMANY

To the chairman of the Supervisory Board of the company
FITTINGBOX
209, rue de l'Innovation
31670 Labège
FRANCE

By registered letter with acknowledgement of receipt

Re: change of the permanent representative of FIELMANN VENTURES GMBH as member of the Supervisory board of the company FITTINGBOX

Dear Sir,

We hereby inform you, in accordance with the provisions of Articles L225-76 and R225-42 of the French Commercial Code, that Mr. Christopher Goelnitz, born on May 20, 1987 in Berlin (Germany), a German national, residing at Lichtburgring 2 13335 Berlin (Germany), shall personally assume the permanent representation of FIELMANN VENTURES GMBH on the Supervisory Board of your company FITTINGBOX (491 452 991 RCS Toulouse).

The signatory has agreed to sign this letter electronically in accordance with the provisions of Articles 1366 et seq. of the French Civil Code through the DocuSign platform (www.docusign.com) or any equivalent electronic signature service. The signatory has agreed to give this electronic signature the same value as their handwritten signature.

Yours sincerely,

16. Mai 2024 | 04:12 PDT

DocuSigned by:
 *Katrin Pietschmann*
150BD7A73C2D44B..

Katrin Pietschmann
Legal representative of FIELMANN VENTURES GMBH